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INDICAÇÃO Nº 0842/2023  
Em, 25 de outubro de 2023 

 
 

SOLICITA À EXMA. SRA. PREFEITA QUE SEJA 
REALIZADA ATRAVÉS DA CAPITANIA DOS 
PORTOS UMA FISCALIZAÇÃO NAVAL NAS 
EMBARCAÇÕES ANCORADAS AO ENTORNO 
DO CANAL DO ITAJURU EM CABO FRIO.  

 
Exmo(a) Sr(a) Presidente(a) da Câmara Municipal de Cabo Frio 

 
O(a) Vereador(a) que esta subscreve, atendendo tudo mais o que determina o 

interesse público, INDICA à Douta Mesa, na forma regimental, o envio de expediente 
ao Exmª Sra. Prefeita solicitando que seja realizada através da Capitania dos Portos  
uma fiscalização naval nas embarcações ancoradas ao entorno do Canal do Itajuru em 
Cabo Frio.  

 
 

Sala das Sessões, em 25 de outubro de 2023. 
 
 

CAROLINE MIDORI DA COSTA SILVA 
VEREADOR(A) 

 
 
 

JUSTIFICATIVA 
 

Essa Indicação se faz necessária devido aos inúmeros casos recorrentes de 
complicações com embarcações que se encontram ancorados ao longo do percurso do 
canal do Itajuru em nossa cidade. Infelizmente é eventualmente possível notar a 
propagação de óleo diesel que vazam dessas embarcações proliferando em nosso mar, 
poluindo e pondo em vulnerabilidade a nossa vida marinha no litoral. Fazendo se ainda 
necessário fiscalizar as embarcações que a muito tempo não recebem as suas devidas 
manutenções, embarcações essas que vem se deteriorando ao fundo, emitindo poluentes 
e até mesmo afundando ao longo do canal, como visto nas últimas semanas.   

Segundo a autoridade marítima, a principal causa dos acidentes que envolvem 
embarcações é a falha humana. É importante destacar a mensagem "Segurança da 
Navegação: quem valoriza a vida, respeita" justamente para chamar a atenção de 
condutores sobre a importância seguir as regras e normas na água. 

Portanto, solicita-se que os responsáveis sejam autuados perante as leis vigentes 
no município, prezando sempre a preservação ambiental dos nossos cartões postais. 

Diante ao exposto, solicito que sejam tomadas as devidas providencias. Assim, 

solicito a participação dos Nobres Vereadores na aprovação da presente Indicação. 
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